

# HOMENAJE AL AUSENTE

## HOMENAJE AL AUSENTE

El día 22, tuvo lugar uno de los actos mas entrañables de nuestras fiesta. Me refiero al "HOMENAJE AL AUSENTE". El acto comenzó en el Salon de Plenos del Ayuntamiento, donde, despues del saludo de la concejala de festejos Angeles Lopez, nuestro Cronista Sebastián Barahona, nos dejó otro de sus magnificos documentos relatados, en la que nos deleito con una historia de lo que representaron los "serenos" en epocas de antaño.

Continuó el acto en los salones del complejo 2pir, donde tuvimos ocasión de escuchar y compartir vivencias entre todos los asistentes.

Terminó el acto con otro regalo para el oido, como fué el escuchar unos fandangos, sevillanas y rumbas interpretados por la Peña Femenina de Mengíbar, a la que acompañó magistralmente con la guitarra , el amigo Carlos Babiano.

Resaltar que, este año, la asistencia a sido numerosisima, en la que pudimos comprobar que se habia duplicado el numero de ausentes que, en este caso, estuvieron presentes en el acto.

## FOTOS